
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１年生の生徒たちが漁業体験を行いました。普段、お父さんたちががんばっている漁業についてな

かなか見る機会がないので、とても貴重な体験になったと思います。「釣り船」「たこ漁見学」「磯体

験」「くぐり漁見学」の４つの班に分かれて実施しました。体験後、捕ってきた食材などをバーベキ

ューにしていただきました。ご協力くださった保護者の皆様、本当にありがとうございました。 

夏休みが終わり、ました。特に大きな事故や事件もなく、無事に 2学期を迎えることができたこ

とをとても嬉しく思います。この 2学期は、島民体育祭や学校祭など、大きな行事があります。学

習や部活動とともに各種行事などにも意欲的に参加してくれるものと思います。２学期もいろいろ

な場面で、生徒たちのがんばりや素敵な姿を見ることができるのをとても楽しみにしています。 

 

夏休み中の 

活動いろいろ 

 

 

全校出校日に、全校集会を行い、そこで先日行われた各部活動の郡大会の報告が行われました。

どの部活動もキャプテンが「最後まであきらめずにプレーできてよかった。」という話をしてくれま

した。３年生はこれで引退したわけですが、この部活動を通してたくさんのことを学んだことと思

います。これからの人生にきっと役立つことでしょう。また、１、２年生は、３年生からバトンを引

継ぎ、さらによい活動をしていってほしいものです。大いに期待しています。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２年生が、職場体験学習を行いました。この学習を通して、進路決定の一助とするとともに、人間

性を豊かにし、公共のマナーや協調性などを身につけることをねらいとしています。私も、生徒た

ちの活動の様子を見に行ってきましたが、皆一生懸命に働いていました。他の学校の生徒もいたの

ですが、本校の生徒は、特に頑張っていたように見えました。よい体験となったことでしょう。 

たこ祭りで、本校の生徒による和太鼓の演奏を行いました。今年度３度目の演奏で、皆、とても

楽しく、また一生懸命取り組み、すばらしい演奏とすることができました。応援にかけつけてくだ

さった保護者の方も喜んでくださいました。ありがとうございました。 

 

 

 

今年の 3月に卒業した先輩４人が来てくださり、本校

の２，３年生に対して、現在の高校での生活の様子や、

中学校との違いなどについてお話をしてくれました。 

2，3 年生の生徒たちは、先輩の話をとても興味深そう

に聞いていました。最後に、模擬面接も実際にやってい

ただきました。いろいろと参考になったのではないでし

ょうか。 


